

札幌真栄高校のPTA活動

4月

PTA総会



今年度は3年以上PTA活動にご尽力いたいた役員の方に感謝状を贈りました。

6月

PTA進路見学会



今年度も、大学、専門学校に訪問し理解を深めました。大学では学食を利用させていただき、学生気分も少し味わうことができました。

7月

学校祭でのバザー



ピリ辛焼きそば、フランクフルト、たこ焼き、かき氷、アイスフルーツジュースを提供しました。飾り付けにも気合いが入り毎年生徒保護者とも大盛況です！

8月

高P連全国大会参加

今年度は三重大会でした。研修として伊勢神宮にも。



分科会ではレモンさんの講話を聞きました。そしてレモンさんとも記念撮影ができました！

とっても楽しく有意義な時間でした。

9月

真栄カップ（体育文化競技大会）での飲料販売



毎年、お手伝いとして参加しています。飲料水をワンコインで販売。生徒にとっては救世主になっているかもしれません。生徒が喜んで頑張っている姿が見られる良い機会でした。

10月

PTA研修会

昨年は劇団四季を観劇、今年度はバス研修旅行



例年、劇団四季の観劇をメインとしておりましたが、今年度は公演スケジュールが合わず、数年ぶりにバス研修旅行となりました。雨が降らなかったら最高だったなあ。